



1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

De interés de la Cámara la clasificación de la deportista catamarqueña de tiro con arco, María Esther González, al Campeonato Sudamericano de Aire Libre – Guayaquil 2023, a desarrollarse del 8 al 14 de octubre del presente año en la ciudad de Guayaquil, Ecuador.



1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

El objeto del presente proyecto consiste en poner de relieve la clasificación a nivel internacional de una deportista catamarqueña para competir en el Sudamericano de la especialidad de Tiro con Arco, que se realizará en Ecuador en el mes de octubre del corriente año.

La deportista María Esther González, de Tiro con Arco Catamarca del club atlético San Martín de El Bañado—localidad del Departamento Valle Viejo de la provincia de Catamarca—, logró clasificarse en tercer lugar y por primera vez para un deportista catamarqueño, en la categoría 50+; lo que la llevará a representar a la Selección Argentina Máster, en esta actividad que sigue creciendo cada vez más.

El tiro con arco es una disciplina que consiste en una actividad psicomotriz de carácter individual, con la interacción junto a otros deportistas, con quienes se dispara de manera simultánea. Se trata de un deporte de arte competitivo que implica poner a prueba precisión y concentración en el manejo del arco y la flecha, teniendo como finalidad alcanzar el mayor puntaje posible.

Su historia en la Argentina, según un artículo publicado por Leonardo Killian y Héctor Cirigliano para *Revista Aire Libre*, se remonta a fines de la década de 1960 cuando comenzaron a surgir pequeños grupos de entusiastas del tiro con arco, que conformaron las bases del deporte actual y así se formaron los primeros clubes.

Entre ellos podemos mencionar a la Asociación Argentina de Arquería (AAA), Asociación Bonaerense de Arquería (ABA), Tiro Federal San Martín (TFSM), Club Universitario de Arquería (CUDA), Club Chilicote, Club Paraná, etc.



1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Con la actividad más organizada, en 1974 se fundó la Federación Argentina de Arquería (FATARCO), que agrupa a los clubes de Tiro con Arco y está afiliada a la Federación Internacional de Tiro con Arco, (FITA), hoy *World Archery*.

En la actualidad son más de setenta los clubes federados.

En este medio siglo han proliferado clubes, pero también escuelas de tiro con arco, y de esta forma se ha ido desarrollando este singular deporte que practican hombres y mujeres, grandes y chicos, y al cual consideramos importante dar visibilidad para impulsar y favorecer la práctica de este deporte de arte competitivo.

Por los motivos señalados solicito a los Diputados y las Diputadas acompañen con la aprobación del presente proyecto.

Dante López Rodríguez
Diputado Nacional